

24

Anfrage in der Fragestunde der Fraktion der FDP

Zeigt Bremen zur Fußball-EM Flagge?

Wir fragen den Senat:

1. Wie bewertet der Senat das angekündigte Flaggenverbot für Berliner Polizisten während der Fußball-EM?
2. Wie wird der Senat zur Fußball-EM im Sommer mit der Beflaggung von Polizeifahrzeugen und Dienstgebäuden verfahren?
3. Welche Kenntnis hat der Senat, inwiefern die BSAG eine Beflaggung ihrer Fahrzeuge zur Fußball-EM plant?

Ole Humpich, Dr. Marcel Schröder, Thore Schäck und Fraktion der FDP